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□ 岡崎晋 議員

１．10万円給付の事務について（特別定額給付金） 【 町長 】

（１）６月11日まで３回での振込済みは何件で何％か。また、人口当たり何％か。

（２）この事務の執行体制と勤務体制はどうか。

（３）申請書到着から振込までの所要日数は何日間か。

（４）６月15日までの受付済みは何件で何％か。

（５）独居等要支援者にどう支援しているか。

（６）振込はなぜ一週間に一回だけか。

２．新型コロナウイルスの影響等について 【 町長・教育長 】

（１）町内のPCR検査受診者は何人いたか。そして、入院までの手続きは適宜行われたか。

（２）町民と町内事業者に及ぼす最も大きな問題とその対策は各々何か。

（３）町政に及ぼす最も大きな問題とその対策は何か。

（４）各公民館の運営につき、町から指針を適宜示したか。

（５）行政のテレワークはどの程度効率的にできたか。
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（岡崎晋議員 一般質問）

３．休校・休園明けの対応について 【 教育長 】

（１）新型コロナウイルスの影響で、何日間休校・休園したか。

（２）この休み明けに登校できない児童･生徒は欠席扱いになるか。

（３）休校・休園で遅れた分をどう取り戻すか。

①時間

②行事を含む学業

③要支援の児童・生徒への公助

４．南風原・与那原バイパス工事について 【 町長 】

（１）本工事は当初計画通り進捗しているか。

（２）一部先行供用はあるか。

（３）全線開通はいつか。

５．議会だよりの頁数を戻すため予算復活を 【 町長 】

（１）頁数が５割減った現在の議会だよりでは、議会・町政の情報を町民に提供する

にはどうしても足りないが、どうか。

（２）町民に議会と行政の必要な情報を提供できるよう、頁数を戻すため削減している

予算を復活すべきだが、どうか。
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□ 照屋仁士 議員

１. 財源を分析し、歳入を増やせ 【 町長 】

（１）歳入それぞれの特徴を説明せよ。

（２）国勢調査はじめ様々な調査や統計を生かし、財源を分析、投資的な効果を

検証し、歳入を増やす努力をすべきと考えるがどうか。

２．公用自転車で「自転車によるまちづくり」を 【 町長 】

（１）省エネ、排ガス、経費削減、健康増進、町民にやさしいまちづくりの観点から、

公用車を大幅に削減し、公用自転車を数十台規模で導入してはどうか。

（２）自転車によるまちづくりで、町民と協働で省エネ、排ガス、経費削減、健康増進、

町民にやさしいまちづくりを呼び掛ける考えはないか。

３. 翔南校区の課題解決を 【 町長・教育長 】

（１）入学式で日の丸が中央に掲揚され、「君が代」が斉唱された。学校長の方針か。

（２）送迎の車が、喜屋武共同住宅の店舗前を使用し、学校も教育委員会もそれを

良としている。問題ではないか。

（３）翔南小学校近くに児童館を建設できないか。

（４）南部東道路によって、通学路が大きく変わる可能性がある。現状以上の利便

性を確保できるか。

４. 南部水道問題はどうなった。 【 町長 】

（１）３月末の南部水道企業団議会において、給与問題に関連する令和２年度予算が可

決された。本町の議会全員協議会でも派遣議員より報告された。当然執行部より報告

されるべきと考えるがどうか。
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□ 金城好春 議員

１．信号機設置を問う 【 町長 】

（１）津嘉山北土地区画整理区域内の津嘉山西線と本部公園線との交差点に信号機設

置を早急にできないか。

２．本部公園線の開通を問う 【 町長 】

（１）津嘉山西線から町道72号線までの区間の道路整備は去った３月に完了してい

るが、開通はまだなされていない。いつ開通するか。

（２）歩道だけ先に利用させることはできないか。

３．新型コロナウィルス感染症対策を問う 【 町長 】

（１）マスクと消毒液は充足しているか。

（２）マスクと消毒液の備蓄も必要と考えるがどうか。

４．ごみの不法投棄を問う 【 町長 】

（１）宇平橋付近の国道507号歩道にごみの不法投棄がある。改善できないか。

（２）町道18号線（高速道路より南側）のところどころにごみの不法投棄が見受けら

れる。改善できないか。

（３）この一帯はごみの捨て場になっている。監視カメラの設置はできないか。
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□ 大城勝 議員

１．防災行政無線の有効活用 【 町長 】

（１）新型コロナウイルス感染症予防対策に、防災行政無線がいかに有効活用できた

かを問う。

①防災行政無線での広報活動に至った経緯を問う。

②アナウンスの内容を問う。

③アナウンス情報をいかにして収集したかを問う。

④アナウンス情報に対する町民の反応はどうか。

（２）アナウンスの内容に「不要不急の外出は控えよう」とある。そのアナウンスの

真意が町民にどの程度伝わったとの認識か。

（３）防災行政無線システムは、活用において課題はなにか。

２．バス停留所の時刻表示板について 【 町長 】

（１）生活路線バス確保対策事業とは何か。路線バスを利用する町民の利便性を図る

目的にあると理解するがどのような認識か。

（２）町内の路線バス停留所はいくつあるか。

（３）バス停留所の通過予定時刻表板の文字が小さく見づらい。交通弱者の高齢者でも

見やすい時刻表になるように、文字数字の書体や色、形などに工夫した時刻表板を要

望できないか。

（４）夜間、バス停に電灯がついていない。時刻表の確認や保安上のためにもバス停に

灯りが当たるような工夫ができないか。
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□ 金城憲治 議員

１.本町において、コロナウイルスの影響を受けた方々の支援策について【 町長 】

（１）本町が主体となって現在行われているコロナ対策に関連する支援にはどのよ

うなものがあるか問う。

（２）本町にコロナの影響を受けた方々の相談件数はどの程度あるか問う。

（３）本町にコロナウイルスの影響を受けた方々の給付金支援生活相談窓口等の

開設はできないか。
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□ 大城毅 議員

１．新型コロナウィルスについての影響と対策の提案 【 町長・教育長 】

（１）今後も含めて、町民への影響をどう受け止めるか。今後の町政運営をどのよ

うにしていくか。

（２）学校は再開されているが、「新しい生活様式」がなされているか。

（３）コロナ禍が町民の雇用、営業に与える影響は甚大なものになると考えられる。

相談窓口を設置して町民の利便を図ってはどうか、相談の状況はどうか、たらい回

しの状況はないか、外国籍の町民の相談はあったか。

（４）国や県の支援制度（持続化給付金、雇用調整助成金、融資制度など）の申請手

続きのお手伝いをする部署を設置することで町民の生活、雇用、経営を応援できないか。

（５）国保、就学援助、（準要保護）、給食費など、「その他町長が（教育長）が

認める場合」の規定を適用して町民の負担を軽減することが必要だがどうか。

（６）会計年度任用職員などの休業はなかったか。

（７）特別定額給付金について確認する。

①申請、支給の状況は。

②マイナンバーカードでの申請状況、暗証番号照会件数。カード申し込み件数は。

③システム改修に要した日数、経費、「希望しない」を入れない設計は検討したか。

④「希望しない」の記入状況は。

⑤外国籍世帯数、申請状況は。

⑥アウトリーチをかけるべきではないか。
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（大城毅議員 一般質問）

２．「新しい生活様式」が提唱されている。学校・幼稚園などあらゆる運営、施設など

どう変えていくのか 【 町長・教育長 】

（１）総務部

（２）民生部

（３）経済建設部

（４）教育委員会

３．コロナ禍に町民のくらし、雇用、営業が影響をうけるということは今後の町政

運営にどう影響すると考えるか 【 町長・教育長 】

（１）次年度以降、町税など歳入減、扶助費など歳出増をどのように見込むか。

（２）ふるさと納税への影響はどうか。
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□ 浦崎みゆき 議員

１．特別定額給付金について 【 町長 】

（１）本町の申請件数を問う。

（２）現在の給付率はどれぐらいか。

（３）郵送、オンライン申請の割合を問う。

（４）支給に関し課題は何か。

（５）奈良県平群町は被災者支援システムを利用し支給事務が迅速に進めた事例がある。

今後の対策として本町にも導入する考えはないか。

２．防災について 【 町長 】

（１）本町の高齢者世帯数はどれだけあるか。

（２）防災ラジオ導入の見解を問う。

（３）今回の新型コロナ感染症を踏まえ、避難所運営の在り方は再検討されているか。

３．新型コロナ対策について 【 町長 】

（１）新型コロナウイルスの影響で融資や貸付などの申請に必要な証明書の発行

手数料の免除ができないか。
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□ 新垣善之 議員

１． 新型コロナ感染症対策の評価と課題を問う 【 町長・教育長 】

（１）対策本部設置後の各部の取り組みとその評価・課題は何か。

（２）町民や事業所、業種別における支援は、全てに行き届いているか。

（３）第２波（医療、福祉、保育、教育、経済、財政など）に備えているか。

（４）給付金送金の即効性、仕事の効率化、感染防止対策、教育の維持向上などに

おいて、各課でのICTの導入は必須と考えるがどうか。

２．子ども地蔵の保全・管理の協議を 【 町長・教育長 】

（１）1964年（昭和39年）劇団たんぽぽ観劇のため、移動中に南風原町の小学生３

名が事故に遭った。事故現場に劇団たんぽぽより「子ども地蔵」が建立された。

現在、与那覇保育園が保全・管理をしているが、後世に交通安全の意識が持続でき

るよう、設置場所も含めて検討できないか。

（２）56年前の事故を風化させないためにも、「子ども地蔵」を交通安全教育に活

かせないか。

３．北丘小区の交通安全を問う 【 町長・教育長 】

（１）北丘児童館周辺、北丘小から北丘ハイツ側へ下りる階段周辺の道路へ、児童の

安全を確保できる対策をとれないか。
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□ 宮城寛諄 議員

１．県議選挙の投票率をどのように捉えるか 【 町長 】

（１）当町は、44,49％となっている。近年50％前後が続いていたが、今回の低

投票率はコロナウイルスの感染を考えての行動もあったとは思うが、政治不信、

広報不足等考えられないか。

２．災害発生時の避難所の確保を 【 町長 】

（１）これまでの避難所は、学校や公共施設など大人数が避難できる所が指定されて

きた。コロナウィルス感染拡大対策として、３密をさけることと指摘があった。今後の

避難所は、３密を考慮して指定すべきではないか。

（２）避難所の備品について、マスクや消毒アルコールなども考慮すべきではないか。

３．町道290号線（議案審議中）の整備計画は、財政計画でどう位置付けているか

【 町長 】

（１）県道128号線を町道へと認定議案が提出されているが、今後の整備計画はどう

なっているか。
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□ 大城勇太 議員

１．新型コロナウィルス感染症対策について 【 町長・教育長 】

（１）本町での今回の新型コロナウィルスでどのような影響が考えられるか。

（２）新型コロナウィルスで影響を受けた飲食店やサービス業、保育所や学童など

へは本町はどのような対策を考えているか。

（３）新型コロナウィルスの影響で休校になった小中学校の影響と対策を問う。

（４）ひとり親世帯や、非課税世帯、貧困世帯への対応策を問う。

（５）10万円給付金の進捗状況を問う。
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□ 石垣大志 議員

１．新型コロナウイルスにどう向き合うか 【 町長・教育長 】

（１）世界中で在宅勤務やリモート会議、ペーパーレス化等、人との接触を極力避け

なければならない状況において、テクノロジーを活用することで人との接触の回避、

感染拡大抑制などの様々な課題解決を図る取り組みが行われている。

感染拡大に対応できる行政体制の構築が問われており、今後の第２波、第３波を見

据えた対策が急務になってくると考える。本町の今後の取り組み対策の方針はあるか。

（２）第２波、第３波を見据えた経済対策、生活福祉支援、影響を受ける事業者への

支援策等の検討は。

２．情報提供について 【 町長・教育長 】

（１）情報提供の質の向上が登録者数の増加にもつながる。LINE画面上で住民の

悩みが解決できれば、役所の業務効率化、加えて人との接触回避、感染拡大の

抑制にもつながると考えるが。

①今後のLINE公式アカウント登録者数の目標はあるか。

②AIチャットボット導入は。

③今回の新型コロナ対策による各種給付金等の問い合わせがあったと認識している。

今後はYoutube等の動画を活用した説明案内をすることで、制度への理解が活字より

も効果があると考えるが見解を問う。
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（石垣大志議員 一般質問）

３．LINEやスマホ納税の導入は 【 町長・教育長 】

（１）過去の一般質問で、スマホアプリ決済導入はシステム改修により活用できるとの

答弁であったが、調査検討の状況は。

４．AI、RPA導入で業務効率化をはかれ 【 町長・教育長 】

（１）AI、RPA活用による業務効率化は、新型コロナ感染拡大により、重要性が増し、

喫緊の課題であると考えるが、導入の検討状況を問う。

５．複合災害への対応を問う 【 町長・教育長 】

（１）先月５月の大雨により、町内河川での氾濫が見られた、浚渫等の対策対応が

喫緊の課題であると考える。早期対応を求む。

（２）(1)の災害は県内での新型コロナ感染拡大中に起きた。避難所の感染防止策や

情報提供など、複合災害対応についての対策は。

６．今後の教育政策について 【 教育長 】

（１）新型コロナ感染拡大により休校が続いた。今後も臨時休校がないとは言えず、

臨時休校に関連した学習対策が課題であると考える。各家庭のPCの数やインターネット

環境、端末、回線等、オンライン環境の調査把握はしているか。

（２）家庭学習のための通信機器の整備支援が必要と考えるが見解を求む。

７．ドローン活用で様々な課題解決をはかれ 【 町長・教育長 】

（１）全国でドローン活用により、あらゆる課題解決が図られている。施設等イン

フラ点検や家屋調査、不法投棄対策など、災害時だけではなく様々な場面で効果が

期待できると考えるが見解を問う。
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□ 玉城勇 議員

１．道路ハンプ設置について 【 町長 】

（１）南風原町内多くの集落の生活用道路に安全確保のため道路にハンプの設置を

希望している。前回の質問で、先進地の状況等を把握し検討すると答えているが

調査は進んでいるか。

２．住宅用火災警報器の設置について 【 町長 】

（１）南風原町内の高齢者を火災から守るため、高齢者住宅に住宅用火災警報器を

設置する予算処置ができないか。

（２）南風原町内に前期高齢者及び後期高齢者住宅はそれぞれ何軒あるか。

（３）高齢者で耳が聞こえにくいと言う方の住宅には高齢者住宅に子機を隣の協力

者宅に親機を設置することもできます。検討できないか。

３．黄金森公園を憩いの場所に 【 町長・教育長 】

（１）黄金森公園を情操教育、子ども達や高齢者の憩いの場にするため、ミニ動物園の

設置ができないか。（動物は山羊、にわとり、うさぎ、カメ等）

（２）黄金森公園にミニ天文台を設置し子どもたちに夢と喜びを与えることができな

いか。南風原町はウルトラマンの生みの親である金城哲夫の出身地でもあり、未知の

宇宙に興味を持ってもらう取り組みになると思うが。

４．南風原町に在住する外国人の支援について 【 町長・教育長 】

（１）南風原町に在住する外国人で、コロナウイルスによる生活状況の調査や相談等

はないか。

（２）生活困窮者がいるのであれば、助成すべきでないか。
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１．新型コロナウイルス対策について問う 【 町長・教育長 】

（１）新型コロナウィルスの影響により、経済活動に大きな影響が出ている。本町

における法人関連の税収に影響が出てくると思われる。町財政運営にも影響が出て

くると思う。今後の財政運営をどのように考えているか。

（２）今回の新型コロナウイルス対策で、南風原町地域防災計画の中で、見直し、

修正予定はあるか。

（３）北海道や北九州市などで、すでに第２波が来ている。今後、県内でも第２波、

第３波が予想されるが、学校休校時にむけた学習体制を早急に整えべきと思う。オン

ライン授業の導入に向け、環境整備も含め、取り組むべきだと考えるが本町としての

見解を問う。

２．コロナウイルス対策等でオンライン医療相談活用を 【 町長・教育長 】

（１）９月末まで無料相談できる国の補助事業を活用した「遠隔医療相談事業」の

サービス等がある。今後の国保医療費や子ども医療費の抑制にもつながると思う。

導入を検討してはどうか。

３．町道の維持管理及び再整備計画について 【 町長 】

（１）近年、ゲリラ豪雨などの集中豪雨で道路の冠水が見られる。住宅地の整備などで、

表面水の増加による影響も大きいと考える。そこで、雨水排水路の維持管理（管内

掃除等）と再整備計画の状況はどうなっているか。

（２）雨天時、排水溝の蓋やグレーチングが外れたりして危険な個所はないか。


